
学校再編・小中一貫教育だより 

 令和４年４月に中央小と星宮小を再編成し、新たな学校を開校することを目指して、保護者や地域の

方、教職員で組織された再編成準備委員会と各専門部会を設置しました。ここでは、再編成準備委員会

と各専門部会の委員の皆さんを紹介するとともに、各専門部会での会議の様子についてお伝えします。 

新校開校に向け、始動！ 

 １０月３０日に市役所３０５会議室に各委員が一同に会し、

「第１回中央小学校・星宮小学校再編成準備委員会、専門部

会」を開催しました。会議では、再編成準備委員会と各専門部

会に関して、教育委員会等との連携や役割、令和４年４月の新

校開校までの具体的なスケジュールなどを確認しました。 

 また、再編成準備委員会の委員長には、忍中学校運営協議会

の会長である駒見行彦委員、副委員長には星宮小学校運営協議

会の会長である羽鳥嗣郎委員、中央小学校運営協議会副会長の

栗原光夫委員が選出されました。 

 なお、再編成準備委員会と各専門部会の委員は次のとおり 

です。 

再編成準備委員会のメンバー                               敬称略 ◎：委員長 ○：副委員長 

中央小・星宮小再編成準備委員会 

忍中校長  篠田 豊和 忍中学校運営協議会会長 ◎駒見 行彦  

中央小校長  柿沼 耕一 星宮小校長  芙蓉 良明 

中央小学校運営協議会副会長 

忍地区自治会連合会会長 
○栗原 光夫 

星宮小学校運営協議会会長 

星宮地区自治会連合会会長 
○羽鳥 嗣郎 

行田地区八幡町光風会 会長  遠藤 隆久 星宮地区自治会連合会副会長  稲岡 一雄 

中央小ＰＴＡ会長  小池 邦彦 星宮小ＰＴＡ会長  市川ひろみ 
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第１回中央小・星宮小再編成準備委員会、

専門部会の様子 

再編成に向けての各機関の連携イメージ図 

調査・検討した内容

を再編成準備委員会
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各専門部会で検討した

事項について報告を受

け、新たな学校の開校

に向けての意見を集約 

・進捗状況等の把握、課題等の検討 

・各種課題の調整、協議 

協議・調整 

・学校跡地活用、学童保育室等 
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※第１回中央小学校・星宮小学校再編成準備委員会、専門部会の会議録や配布資料は、市ホームページに掲載して 

 います。 



【校名】 

◆校名案を公募する。 

◆募集対象：市内外どなたでも 

◆応募条件 

 ①「中央小」「星宮小」を使用しない。 

 ②読み書きが容易な名称 

 ③児童や住民等の理想や願いにちなんだ名称 

 ④新しい学校としてふさわしい名称 

 ※校名とともに、理由も記載すること。 

◆校名候補の選定方法 

  応募数の「多い」「少ない」は選定及び決定  

 に影響しない。 

 ※１案に対する応募数は公表しない。 

学校運営部会 

中
央
小 

教：☆柿沼 耕一 

星
宮
小 

教： 芙蓉 良明 

保： 櫛引 浩士 保： 三田 昌子 

保： 舞原 智治 保： 番場由季子 

保： 武田 好美 保：★梶野美穂子 

地： 本城  純 地： 宮浦  将 

地： 森  安正 地： 馬場 充子 

学校運営部会のメンバー          敬称略 

※教：教職員、保：保護者代表、地：地域代表 

 ☆：部会長、★副部会長 

 校名、校歌、校章等、学校運営に関することについて協議するのが学校運営部会です。 

 １１月１３日、産業文化会館２階第２会議室で１回目となる会議が行われ、校名候補の選定方法と

体操着について協議を行いました。協議した結果、次のとおり決定しました。 

【体操着等】 

◆ＰＴＡ部会の検討結果の報告を学校運営部会が  

 受け、デザイン案を決定します。 

新校校名応募方法 

１．応募用紙（忍中、中央小、星宮小、市役所、各公民館、総合体育館、コミュニティセンター 

  みずしろで配布、または市ホームページからダウンロード）に必要事項を記入してください。 

２．記入した応募用紙を教育総務課に持参、郵送、ＦＡＸ、Ｅメールで提出するか、応募箱に投函 

  してください。詳しくは、応募用紙裏面の募集要項をご確認ください。 

  ※応募箱設置場所：忍中・中央小・星宮小・市役所・各公民館・総合体育館 

           コミュニティセンターみずしろ 

募集期間は令和２年１月１５日（水）から２月２８日（金）まで 

 通学路、通学方法、安全対策、スクールバスの

運行計画等に関することについて協議するのが通

学部会です。 

 １１月１９日、産業文化会館２階第２会議室で

１回目の会議が行われ、スクールバスに関して、

今後協議する事項について確認しました。 

 ＰＴＡ組織や運営、行事などについて協議する

のがＰＴＡ部会です。 

 １１月２０日、産業文化会館２階第２会議室で

１回目の会議が行われ、両校のＰＴＡについて理

解を深めるため、特徴などを紹介していただきま

した。また、ＰＴＡ部会で体操着等について検討

するに当たり、現状について把握するとともに今

後の協議の進め方について確認しました。 

通学部会のメンバー            敬称略 

通学部会 

中
央
小 

教： 柿沼 耕一 

星
宮
小 

教：☆芙蓉 良明 

保：★長島  寛 保： 碓井進太郎 

保： 小島由佳里 保： 大屋寿奈江 

地： 坂本 邦孝 地： 小山 文男 

地： 河野 哲士 地： 棚澤  薫 

ＰＴＡ部会 
ＰＴＡ部会のメンバー           敬称略 

ＰＴＡ部会 

中
央
小 

教： 川島 一伸 

星
宮
小 

教： 砂越  聡 

保：☆小池 邦彦 保：★市川ひろみ 

保： 櫛引 浩士 保： 松本 昌子 

保： 丸山 靖雄 保： 加藤 友香 

学校運営部会 

通学部会 

▼問い合わせ 教育総務課学校再編・小中一貫校推進担当556－8311【Ｅメール】gakkosaihen@city.gyoda.lg.jp 

※専門部会の会議録と配布資料は市ホームページに 

  掲載していますので、ご確認ください。 


